

Las iglesias evangélicas de Jaén celebraron el "Día de la Biblia"

Escrito por CEAA (Benito Martínez) / Redacción: Actualidad Evangélica
Lunes, 31 de Octubre de 2022 00:00

El profesor Antonio Simoni esbozó una reseña sobre la historia de los evangélicos en la provincia jiennense. "Linares llegó a tener hasta seis escuelas fundadas y dirigidas por evangélicos".



(JAEN, 30/10/2022) El pasado sábado, día 29 de octubre, las 17 iglesias evangélicas integradas en la Fraternidad Ministerial y Entidades Evangélicas de Jaén (FRAMEEJ), se dieron cita en el Palacio de Congresos de la capital, cedido para la ocasión por la Diputación Provincial de Jaén, para celebrar el Día de la Biblia.

A esta celebración festiva, convocada por la FRAMEEJ en colaboración con el Consejo Evangélico Autónomo de Andalucía (CEAA), asistieron también representantes del Ministerio

Las iglesias evangélicas de Jaén celebraron el "Día de la Biblia"

Escrito por CEAA (Benito Martínez) / Redacción: Actualidad Evangélica
Lunes, 31 de Octubre de 2022 00:00

Cristiano Motero CMA-Jaén y de la residencia de mayores, Hogar Granja en Linares.

PRESENCIA DE AUTORIDADES LOCALES Y PROVINCIALES

Cabe destacar la presencia diferentes autoridades locales y provinciales, entre ellas, las concejalas de Igualdad y Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Jaén, Nines Díaz y Eva Funes, respectivamente; la vicepresidenta tercera, África Colomo, y el delegado territorial de Justicia, Javier Carazo, ambos en representación de la Diputación Provincial de Jaén.



Autoridades municipales y provinciales junto a representantes de la FRAMEEJ

Las iglesias evangélicas de Jaén celebraron el "Día de la Biblia"

Escrito por CEAA (Benito Martínez) / Redacción: Actualidad Evangélica
Lunes, 31 de Octubre de 2022 00:00

Todos ellos quedaron gratamente sorprendidos por la actividad. En palabras de Colomo: "hacía mucho tiempo que no veía este espacio colmado en su aforo y con tanta alegría", refiriéndose a la alabanza y oración que se hizo al comienzo del acto. A todos ellos se les obsequió una Biblia y el libro Recuerdos de Antaño, de Emilio Martínez.

La celebración tuvo dos partes. Una primera de carácter Institucional, donde cada uno de los representantes y autoridades pudieron dirigir unas palabras a los presentes y en la que el pastor y profesor de la Facultad de Teología de ADE, Antonio Simoni, hizo una breve ponencia sobre la historia y personajes evangélicos en la provincia de Jaén. Esta primera parte concluyó con la exposición sobre la Obra Social evangélica en la provincia, iniciada siglos atrás, que en Linares llegó a tener hasta seis escuelas fundadas y dirigidas por evangélicos.

Las iglesias evangélicas de Jaén celebraron el "Día de la Biblia"

Escrito por CEAA (Benito Martínez) / Redacción: Actualidad Evangélica
Lunes, 31 de Octubre de 2022 00:00



